

Seniorenflug der Kreisärztekammer Dresden in den Spreewald

„Ob Du reisen sollst, reisen in die Mark?
Wag es getrost, und Du wirst es nicht bereuen.
Eigentümliche Freuden und Genüsse werden
Dich begleiten...“
Th. Fontane

Für den Wonnemonat Mai 2005 lud die Kreisärztekammer Dresden in dankenswerterweise wieder ihre Senioren zu einer gemeinsamen Ausfahrt ein.

Mit drei Bussen fuhren 150 gut gelaunte Teilnehmer nach Lübbenau in den Spreewald. Neben der Wiedersehensfreude stimmten das saftige Grün und blühende Rapsfelder auf der Fahrt fröhlich ein.

Auch Petrus hatte ein Einsehen und stellte die „Brause“ kurz vor dem Land Brandenburg ab. In Lübbenau erwarteten uns das Schlosshotel und die Orangerie mit südlichem Flair und gediegenem Ambiente zum wohlschmeckenden Mittagessen. Anschließend starteten wir zur Kahnfahrt nach dem reizvollen Spree-



walddorf Lehde – vorbei an üppig blühenden Freilandazaleen, Rhododendren und Fliegebäumen.

Der Fährmann erzählte viel Interessantes über seine Region unter anderem, dass es im Spreewald ca. 800 km befahrbare Wasserwege gibt.

Nach der Rückkehr ergab sich die Gelegenheit, über den kleinen Spreewaldmarkt zu bummeln und die bekannten Gurken zu

kosten. Durch den das Schloss umgebenden englischen Park (angelegt zwischen 1817 bis 1820) bummelten wir wieder zum klassizistischen Schloss. Es befand sich seit dem 16. Jahrhundert im Besitz der Grafen zu Lynar. Eine Gedenktafel erinnert daran, dass Wilhelm Friedrich Graf zu Lynar, der an der Vorbereitung des Putsches gegen Hitler beteiligt war, im September 1944 hingerichtet wurde. Die Erben übernahmen das Schloss nach der Wende und bauten es zu einem Kleinod aus, welches noch den Charme der Vergangenheit ausstrahlt.

Nach einer schönen Kaffeetafel traten wir – angefüllt mit neuen Eindrücken – die Rückfahrt an und möchten hiermit dem Seniorenausschuss mit Frau Dr. Unger, Frau Riedel und Herrn Dr. Nitschke für diesen wunderbaren Tag sehr herzlich danken.

Dr. med. Uta Anderson
Fritz-Schulze-Straße 8
01445 Radebeul